1月27日、夕方さんぽを開催しました。ご参加いただいた10名の皆さん、ご参加いただきありがとうございました。

## とても寒い日でした。

夕方さんぽでは、3人か4人で1グループとなって校内を歩きながら話をします。グループ ごとに思い思いの場所へ歩いて行ったり、時には建物の中で休憩しながら話をすることになるのですが、今回は寒かったこともあってカフェに入っていたグループもあったようです ね。

この夕方さんぽは、歩きながら話をするというイベントです。

一見するとすごく不思議なイベントのように思われるかもしれないのですが、その根底には、自分の想いを話すことと、他の方の想いを聞くこと自体の素晴らしさがあります。話して聞くこと。私自身(学生スタッフ)、これに救われた経験があり、この行為にはきっとものすごく大きな力があるのだと考えています。

これは言葉では言い表せないものかもしれないなぁとも思っています。もし興味を持っていただいた方がいらっしゃいましたら、ぜひ来てくださいね。ルールやトークテーマがあり、歩きながらなので話しやすい環境を作っています。

## (いただいた感想)

・毎回違う出会い、違う体験ができる貴重な機会だと思っています。

